

## AG COREG du dimanche 01 février 2026 à Tartas

Présence de plusieurs membres du Codep 79 à l'Assemblée générale, précédée d'une réunion d'échange le samedi en fin d'après-midi à la Maison familiale de Pontonx sur Adour, avec les membres du COREG et la participation de Lydie CHENOT Présidente de la Fédération.

Parmi les thèmes abordés, notons le souhait d'ouverture vers des partenaires privés du fait de la baisse prévisible des subventions publiques, l'accueil dans les clubs...

Participation d'une quarantaine de représentants de structures Codep et Clubs.

Pour clôturer cette journée nous étions conviés à dîner dans un bar à Tapas, formule repas découverte pour de nombreux participants.

Le dimanche matin rendez-vous était donné à la Mairie de Tartas pour l'AG, présence de plus de 80 congressistes du Maire de Tartas du Conseiller départemental et du CDOS, outre la présentation des traditionnels rapports, notons parmi les sujets abordés le Handicap, les clubs ne font pas suffisamment mention de leurs licenciés présentant des maladies reconnues invalidantes, l'accueil et l'intégration dans les clubs, la formation, les réseaux sociaux Facebook/Instagram, les femmes et la mixité, les rassemblements jeunes avec la formule Bike Camp.

Le rappel des diverses manifestations régionales : les Vertes Tout Terrain et le rassemblement «**TOUTES ET TOUS A VELO à ROCHECHOUART**» (Haute Vienne) les 5 et 6 septembre.

Diverses remises de récompenses. Notons par ailleurs l'élection de 3 nouveaux membres au sein du Comité Directeur dont une licenciée de 19 ans, la parité homme/femme est acquise au sein du CoReg.

Puis retour à Pontonx s/Adour pour le déjeuner en formule self

Le CODEP 79